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Цель. Проанализированы современные формы проведения занятий, приемы и методы обучения, используе-
мые в преподавании правовых дисциплин в высшей школе. Внимание уделяется подготовке современных юри-
стов — профессионалов в своей сфере деятельности, что предполагает высокий уровень качества организации 
учебного процесса. Представленный анализ имеет большое значение для повышения эффективности проведения 
рассматриваемых видов занятий. Методология: статья построена на разумном сочетании общенаучных и частно-
научных методов, а также с использованием таких научных методов, как анализ и синтез, индукция и дедукция. 
Выводы. Учебный процесс — это, по сути, двустороння деятельность основных его участников — преподавателя 
и студента, и от обоих участников этого процесса, от организации их совместной деятельности зависит, насколь-
ко будет освоена та или иная дисциплина, какие знания, умения и навыки (ЗУНы) приобретет студент. Научная 
и практическая значимость. В настоящее время отмечается, что студенты, по наблюдениям преподавателей, не 
всегда хотят думать над самостоятельным решением предложенных заданий, поэтому описанные в статье мето-
ды, приемы обучения и формы проведения занятий, которые могут быть использованы при изучении правовых 
дисциплин, не только заинтересуют и заставят подумать, но и закрепят пройденный материал. На примере дис-
циплины «Налоговое право» показано, как можно применять разные формы организации учебных занятий, ис-
пользовать методы и приемы обучения при подготовке специалистов юридической сферы деятельности.
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Purpose. The modern forms of conducting classes, techniques and teaching methods used in the teaching 
of legal disciplines in higher education are analyzed. Attention is paid to the training of modern lawyers — 
professionals in their field of activity, which implies a high level of quality in the organization of the educational 
process. The presented analysis is of great importance for increasing the effectiveness of the types of classes under 
consideration. Methodology: the article is based on a reasonable combination of general scientific and special 
scientific methods, as well as using such scientific methods as analysis and synthesis, induction and deduction. 
Discussion. The educational process is, in fact, a two-way activity of its main participants: the teacher and the 
student, and on both participants in this process, on the organization of their joint activities it depends on how 
much this or that discipline will be mastered, what knowledge, skills and abilities student. Scientific and practical 
significance. Currently, it is noted that students, according to the observations of teachers, do not always want to 
think about the independent solution of the proposed tasks, therefore the methods, teaching methods and forms of 
classes that can be used in the study of legal disciplines described in the article will not only interest and make you 
think , but also consolidate the material covered. On the example of the discipline ‘Tax Law’ it is shown how it is 
possible to apply different forms of organization of training sessions, to use the methods and techniques of training 
in training specialists in the legal sphere of activity.
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